

recelait d'immenses trésors , le gouverneur leur écrivit de préparer tout ce qui était nécessaire pour une nouvelle expédition , parce qu'il voulait que l'on entrât dans le cratère en sa présence : ce que l'on exécuta le samedi 27 avril de la même année. Le gouverneur arriva , et l'on disposa devant lui tout ce qui était nécessaire. Le mardi suivant, il désigna pour descendre sept personnes , qui furent, Fr. Blas del Castillo , Pero Ximenez , Pan y Agua , Juan Platero , Juan Martin , Anton Fernandez , portugais , et Nicardo , Français. Ils étaient pourvus de casques , de gants et de tout ce qui leur était nécessaire. Le gouverneur leur fit donner dix brasses de chaînes , ce qui fit vingt-quatre avec ce qu'ils avaient déjà. Quand Fr. Blas fut prêt à descendre , et qu'il se fut recommandé à Dieu , le gouverneur se rendit de l'autre côté du cratère pour mieux voir l'opération. Aussitôt qu'il fut en bas , on descendit ensemble Pero Ximenez et Nicardo , et ensuite Pan y Agua et